

## Celebración de Adviento: "Navi-DAD Contigo"

### Ambientación de la capilla:

- Coloca cuatro velas alrededor del altar o en un centro de Adviento visible, una por cada semana y valor trabajado.
- Si es posible, un pequeño Belén puede estar presente en algún rincón, como recordatorio de la preparación para la Navidad.
- Música suave instrumental o villancicos de fondo para crear un ambiente de recogimiento.

**Minuto de silencio:** Se invita a los alumnos a sentarse en silencio y cerrar los ojos por un momento, dejando de lado el ruido de la vida diaria y entrando en un momento de reflexión y oración.

### Monición de entrada:

"Nos reunimos hoy para celebrar este tiempo de Adviento, un tiempo de preparación, de espera y de esperanza. En este tiempo especial, Dios nos invita a abrir nuestros corazones y a vivir de una manera diferente. A través de los valores que hemos trabajado: la Esperanza, la Fe, la Caridad y la Disponibilidad, nos preparamos para acoger con alegría el nacimiento de Jesús. Vamos a comenzar encendiendo las velas que nos recordarán estos valores."

### Encendido de las velas:

Cada semana de Adviento está simbolizada por una vela. Cuatro alumnos diferentes serán invitados a encenderlas, mientras otro alumno lee una pequeña reflexión sobre el valor que representa cada vela.

Vela 1: Esperanza

"Esta vela simboliza la esperanza. Esperanza en la promesa de un Salvador que trae luz al mundo. En este tiempo de espera, nos preparamos vigilantes, con la confianza de que Dios cumple siempre sus promesas."

(El primer alumno enciende la vela).

### Vela 2: Fe

"La segunda vela representa la fe. María es nuestro ejemplo de fe: ella confió en Dios sin entender completamente su plan. Hoy, se nos invita a tener fe, a confiar en Dios en todo momento, sabiendo que Él camina con nosotros."

(El segundo alumno enciende la vela).

### Vela 3: Caridad

Lectura: "La tercera vela es la caridad. Como Jesús nos enseñó, estamos llamados a compartir lo que tenemos con los demás, especialmente con aquellos que más lo necesitan. En este tiempo de Adviento, recordamos que el verdadero espíritu de la Navidad es dar y amar sin condiciones."

(El tercer alumno enciende la vela).

### Vela 4: Disponibilidad

Lectura: "La última vela simboliza la disponibilidad. María fue un ejemplo de disponibilidad al ir rápidamente a ayudar a su prima Isabel. Hoy se nos llama a estar disponibles para los demás, a dar nuestro tiempo, atención y compañía, especialmente a quienes están más cerca de nosotros."

(El cuarto alumno enciende la vela).

### **Lectura del Evangelio:**

Lectura: Evangelio según San Lucas (Lc 1, 39-45) – El encuentro de María con Isabel.

"En aquellos días, María se levantó y se fue con prontitud a la región montañosa, a una ciudad de Judá. Entró en la casa de Zacarías y saludó a Isabel. Cuando Isabel oyó el saludo de María, el niño saltó en su vientre; e Isabel quedó llena del Espíritu Santo y exclamó a gran voz: ¡Bendita tú entre las mujeres, y bendito el fruto de tu vientre! ¿De dónde se me concede esto, que la madre de mi Señor venga a mí?".

### Reflexión breve:

"El encuentro entre María e Isabel es un momento de gozo y de servicio. María, embarazada, se pone en camino para ayudar a su prima Isabel, mostrando disponibilidad y generosidad. Hoy, a las puertas de la Navidad, se nos invita a seguir su ejemplo: a estar disponibles, no solo con nuestras cosas, sino también con nuestro tiempo y nuestra presencia. Cada pequeño gesto de caridad que hacemos prepara nuestro corazón para recibir a Jesús."

### Reflexión personal:

"Vamos a tomar unos minutos en silencio para reflexionar. Se les puede ir haciendo estas preguntas u otras que inviten a reflexionar.

- ¿Cómo puedo estar más disponible para los demás?
- ¿Qué puedo ofrecer en este tiempo de Adviento para ayudar a quienes me rodean?
- Pidamos a Dios que nos dé un corazón generoso y dispuesto.

(En este momento, se puede poner música instrumental de fondo para acompañar el silencio).

### Peticiones

#### Por la Esperanza

Señor, en este tiempo de Adviento, aumenta en nosotros la esperanza. Ayúdanos a esperar con alegría y a confiar en tus promesas, incluso cuando enfrentemos dificultades.

Te pedimos, Señor.

#### Por la Fe

Señor, que nuestra fe crezca día a día, como la fe de María. Ayúdanos a confiar en ti en todo momento y a aceptar tus planes con un corazón abierto y humilde.

Te pedimos, Señor.

#### Por la Caridad

Señor, que sepamos vivir la caridad en nuestras acciones y pensamientos. Enséñanos a compartir con los demás y a cuidar a quienes más lo necesitan,



# Celebración de Adviento

## ESO-Bachillerato

Curso 2024/25

para ser reflejo de tu amor en el mundo.  
Te pedimos, Señor.

### Por la Disponibilidad

Señor, ayúdanos a estar siempre dispuestos a servir. Que sepamos dar nuestro tiempo y nuestra atención a quienes nos necesitan, con la generosidad y entrega que tú nos enseñaste.

Te pedimos, Señor.

### Por el Espíritu de Navidad

Señor, que al prepararnos para la Navidad, nuestro corazón esté lleno de tu paz y tu amor. Que cada uno de nosotros sea un signo de tu presencia y llevemos alegría a todos los que nos rodean.

Te pedimos, Señor.

## **Presentación de la campaña de alimentos y ofrendas**

"Como comunidad, hemos decidido vivir el valor de la caridad de manera concreta. Nuestra campaña de recolección de alimentos es un gesto de amor hacia aquellos que lo necesitan. Vamos a ofrecer estos alimentos en oración, pidiendo que lleguen a quienes más los necesitan y que este gesto nos recuerde que la Navidad es un tiempo para compartir lo que tenemos."

(Los alumnos pueden llevar los alimentos recogidos hasta el altar o un espacio simbólico, como signo de entrega).

Junto con estos alimentos vamos a realizar las siguientes ofrendas

### Alimentos (Caridad)

"Señor, te ofrecemos estos alimentos recolectados para quienes más los necesitan. Que esta ofrenda sea un signo de nuestro deseo de vivir la caridad y compartir con aquellos que carecen de lo esencial. Pedimos que esta ayuda llegue a los corazones de muchas personas y sea un recordatorio de tu amor y provisión."

### Una vela encendida (Esperanza)

"Señor, te ofrecemos esta vela encendida como símbolo de esperanza. Que su luz nos recuerde que tú eres nuestra guía en los momentos oscuros y que en



# Celebración de Adviento

## ESO-Bachillerato

Curso 2024/25

ti siempre encontramos consuelo y fuerza. Que la esperanza brille en nuestros corazones y en nuestra comunidad."

### Una Biblia (Fe)

"Señor, te ofrecemos esta Biblia, símbolo de nuestra fe. En ella encontramos tus promesas y la enseñanza de tu Hijo, Jesús. Que nuestras vidas reflejen esta fe que nos une a ti y que cada día vivamos con la confianza de que tú caminas junto a nosotros."

### Un reloj (Disponibilidad)

"Señor, te ofrecemos este reloj, que representa nuestro tiempo y nuestra disponibilidad para los demás. Ayúdanos a dar lo mejor de nosotros mismos y a estar presentes cuando otros nos necesiten. Que esta ofrenda nos recuerde estar atentos y dispuestos a servir."

### Un corazón de papel (Amor y Compromiso)

"Señor, te ofrecemos este corazón como símbolo de nuestro amor y compromiso contigo y con los demás. Ayúdanos a vivir con un corazón abierto, generoso y lleno de amor, especialmente en este tiempo de Adviento, para que así preparemos el camino para recibir a Jesús con alegría y entrega."

## **Oración final**

Se invita a los alumnos a rezar juntos la siguiente oración.

"Señor, te damos gracias por este tiempo de Adviento, un tiempo para reflexionar y preparar nuestro corazón para recibir a Jesús.

Que la esperanza nos guíe en los momentos de dificultad, sabiendo que Tú Siempre cumples tus promesas.

Aumenta nuestra fe, como lo hiciste con María,

para que confiemos en tu plan, aunque no lo entendamos por completo.

Danos un corazón lleno de caridad, que sepamos compartir lo que tenemos con los más necesitados, tal como Tú compartiste tu vida con nosotros.



# Celebración de Adviento

## ESO-Bachillerato

Curso 2024/25

Haznos disponibles para los demás, Señor. Ayúdanos a estar siempre presentes para nuestros amigos, familia y para quienes necesitan nuestra ayuda.

Te pedimos, Señor, que nos acompañes en este tiempo de Adviento, que tu luz ilumine nuestros corazones y nos ayudes a vivir el verdadero sentido de la Navidad, con todo lo que somos, contigo.

### **Cierre de la celebración:**

"Nos preparamos para la Navidad, no solo decorando nuestras casas, sino abriendo nuestros corazones para recibir a Jesús con esperanza, fe, caridad y disponibilidad. Que esta preparación nos llene de gozo y que nuestras acciones sean reflejo del amor de Dios en nuestras vidas. Amén.

(Si es posible, cerrar con un canto de Adviento o villancico para dar un toque alegre a la celebración).

Se despide a los alumnos agradeciendo su participación y recordando que las acciones que han hecho y los compromisos que han asumido durante el Adviento son el verdadero regalo de Navidad